

～ 真理の道・誠の道・平和の道～

東 雲



平戸市立度島小中学校

学校だより No.6

令和6年5月10日(金)

文責：校長 園田栄作

荒天の予報のため、運動会は13日(月)に延期！

本日まで、運動会が予定通り実施できることを願い、複数の天気予報を見比べながら準備を進めてきましたが、高い確率で雨、風を伴う荒天になることが見込まれます。したがって、安全な開催と児童生徒の十分なパフォーマンスを発揮できるようにするために、非常に残念ですが、13日(月)に延期することとしました。

保護者や地域の皆様には、仕事の都合や弁当の準備等で、ご配慮いただいていたことかと思いますが、児童生徒がこれまで練習してきた成果を思う存分発揮するために、ご理解をよろしく願っています。

13日(月)のことについては、別紙でもお知らせしていますが、右のことについて、ご配慮や準備をお願いします。

次のことについて確認をお願いします。

① 日程については、当初のプログラムと同様です。ただし、保護者や地域の方の集まり次第では、当日のプログラムを繰り上げて行う場合もありますので、御了承願います。

開会式：8時45分開始

昼休み：11時40分～12時30分

閉会式：13時45分

② 給食はありませんので、弁当の準備をお願いします。

③ 児童生徒の体調管理をお願いします。これまで、一生懸命練習をしてきたので、疲れもたまっているようです。体調を整え当日を迎えさせてください。

④ 14日(火)は、通常通り学校がありますが、児童生徒の体調面を配慮し、9時までの登校とします。

運動会に向けて環境整う！

7日(火)にPTA環境体育部の活動として、〇〇環境体育部長さんを中心に、さっそく学校の土手の除草作業を行っていただきました。お忙しい中にもかかわらず、30名近くの方が参加してくださいました。斜面がとても急で足場が不安定でしたが、慣れた手つきで、草刈り機で草を刈ったり、刈った草を集めたりと次々に整備されていきました。たくさんの方に参加いただいたおかげで、あっという間に2時間程度で、見違えるほどきれいに刈ることができました。浮かび上がったツツジの「た・く・し・ま」の文字が輝いて見えました。



13日(月)が、いよいよ運動会本番です。環境が整い、気持ちよく迎えることができます。ありがとうございました。

PTA 総会、たくさんのご参加ありがとうございました！

1 日(水)に、PTA 総会が実施されました。会員のほとんどの皆様にご参加いただいたおかげで、議事についてご審議いただくことができました。令和 5 年度の会務報告、会計報告を確認いただくとともに、令和 6 年度の新役員、活動計画、予算案等を承認していただきました。見通しが整ったことで、PTA が一つになり充実した活動に取り組んでいけそうです。ご協力をお願いします。新役員については、下記の通りです。

【 会 長 】

【 副 会 長 】

【環境体育部長】

【広報活動部長】

個人情報保護のため、HP 版では割愛させていただきます。

総会の中では、時間をいただき、今年度の学校経営方針に加え、各家庭でお願いしたいことについて話をしました。

① 規則正しい生活を！

学校生活を充実させる基礎は、健康であることです。健康でないと元気もやる気も出ません。「食事・睡眠・運動・学習・休養」をバランスよく取り、心も体も整えて登校させてください。

② 親の見取りを！

宿題もメディアの利用も親の見取りがとても大事です。小学生、中学生で関わり方や程度は違うところがありますが、「きちんと宿題をしているか。」「メディア利用は決められた約束を守られているか。」など、見取りがあることで良い習慣につながります。

種目や係の連携が確認できた予行練習！

8 日(水)に運動会の予行練習を行いました。風が強く、肌寒い中での実施でしたが、上着を着るなど防寒対策をしながら進めることができました。いよいよ、本番まで練習できるのも残りわずかということで、各種目のこれまでの練習の仕上がりや係の連携などを確かめることをねらいとして行いました。子どもたちは、開会式や閉会式では、体の向きや礼の仕方を確認したり、出場種目について本番同様に力を発揮したりしました。係については、4 年生以上が担当しています。それぞれの係の人数はとても少ないですが、その分責任をもって行い、仕事内容を確認することができました。

